

## PPATK Temukan Indikasi Pidana di Rekening Syahrul Yasin Limpo

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) menemukan indikasi pidana dalam transaksi perbankan mantan Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo. Kepala PPATK, Ivan Yustiavandana mengatakan, telah menyerahkan semua temuan analisis rekening terkait Mentan Syahrul ke penyidik KPK.

"Semua sudah kami serahkan ke KPK," kata Ivan saat dihubungi wartawan, Jumat (6/10).

Hasil analisis yang dilakukan PPATK tidak akan diteruskan ke penyidik di sejumlah lembaga penegak hukum jika tidak ditemukan indikasi pidana. Hal ini sebagaimana ketentuan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2010 tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang (IPPU).

"Kami tidak akan menindaklanjuti ke penegak hukum jika tidak ada indikasi

pidana," tutur Ivan.

Ivan belum membeberkan lebih lanjut nilai transaksi perbankan politikus Partai Nasdem itu.

Petugas KPK sebelumnya mengamankan 12 pucuk senjata api saat menggeledah rumah dinas SYL, Kamis (28/9) hingga Jumat (29/9) siang. Senjata api tersebut sudah dititipkan ke Polda Metro Jaya. Sebab, senjata itu bukan objek benda yang dicari KPK terkait dugaan korupsi di Kementan.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, pihak KPK sengaja menitipkan 12 pucuk senjata itu ke kepolisian. Polda Metro Jaya kemudian berkoordinasi dengan Badan Intelijen dan Keamanan (Baintelkam) terkait penemuan senjata itu.

"Dari Dirintel Polda Metro Jaya bilang diterima itu (senjata api), sifatnya titipan," ungkap Trunoyudo kepada wartawan, Jumat (29/9). ● mar

## Enam Perwira Tinggi Bintang Satu dan Dua TNI AL Pensiun

JAKARTA (IM) - Panglima TNI mengubah jabatan 36 perwira tinggi (pati) di lingkungan TNI AL. Ada 6 pati yang memasuki masa pensiun.

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono melakukan rotasi, mutasi dan promosi jabatan di lingkungan TNI melalui Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/1127/X/2023 tanggal 2 Oktober 2023.

Dalam mutasi kali ini, terlihat perubahan jabatan dari para laksamana pertama (laksma) yang merupakan bintang satu dan laksamana muda (laksda) yang menyanggah bintang 2 yang akan pensiun. Berikut daftarnya:

1. Laksma TNI Dr. Drs. Haris Djoko Nugroho, M.Si. dari Kepala Kantor Kamla Zona Maritim Timur Bakamla menjadi Pati Mabes TNI

AL (dalam rangka pensiun) 2. Laksda TNI Dr. Nazali, S.H., M.H., CHRMP, M.Tr.Opsla. dari Orjen TNI Babinkum TNI menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun).

3. Laksma TNI Anang Sufiantono dari Kadiskomlekal menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun).

4. Laksma TNI Suhendro, S.Ap., M.Si.(Han). dari Kapokli Pushidrosal menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun).

5. Laksma TNI Drs. Hari Murti, M.Han. dari Wadan Puspomal menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun)

6. Laksma TNI Dohar Sianturi, S.T dari Sekretaris LP2N Unhan menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun). ● mei

## Lukas Enembe Dilarikan ke RSPAD Setelah Jatuh di Toilet Rutan KPK

JAKARTA (IM) - Gubernur nonaktif Papua Lukas Enembe disebut dilarikan ke Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat (RSPAD) Jakarta Pusat setelah jatuh di toilet rumah tahanan (Rutan) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Pengacara Lukas, Petrus Bala Pattayona mengatakan, Lukas dibawa ke RSPAD pada Jumat (6/10). Kliennya disebut mengeluhkan pusing dan nyeri di kepala setelah jatuh di toilet. Petrus mengaku baru mengetahui Lukas jatuh dan dibawa ke RSPAD dari pegawai Rutan KPK. Ketika tim kuasa hukum datang ke KPK, Lukas sudah siap diboyong ke RSPAD.

"Tidak lama keluar, Pak Lukas dalam kondisi duduk di kursi roda dan siap dibawa ke RSPAD," ujar Petrus dalam keterangan tertulisnya kepada wartawan, Jumat (6/10).

Petrus kemudian mengikuti Lukas bersama kuasa hukum lainnya, Antonius Eko Nugroho. Ia menuturkan, sejak Selasa (3/10) Lukas sudah mengeluhkan

kepalanya pusing.

Kondisi itu ia ketahui ketika menemui Lukas saat jadwal besuk. Ketika ditemui pada Selasa itu, Lukas yang dipapah petugas rutan menunjuk bagian kepala. Ketika ditanya apakah merasa pusing, Lukas hanya mengangguk dan kembali ke kamar sel.

"Tak lama berada di dalam sel, Lukas kemudian ke luar sel dan kembali ke ruang kunjungan dengan jalan tertatih-tatih. Setelah duduk, Bapak Lukas mengatakan dengan perlahan, sudah sejak semalam, menderita pusing," ujar Petrus.

Ketika dibesuk keluarga pada Kamis pagi, Lukas masih mengeluh kepalanya pusing. Berdasarkan keterangan dari tahanan di Rutan, Lukas disebut tidak bisa tidur di malam hari.

"Sesama tahanan melihat Pak Lukas tidak tidur di waktu malam," tutur Petrus.

Petrus menjelaskan bahwa Lukas segera dirawat oleh dokter spesialis saraf. Saat ini, kondisinya masih diobservasi. ● mei

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



## AIS YOUTH CONFERENCE 2023 DI BALI

Deputi Bidang Koordinasi Kedaulatan Maritim dan Energi Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Kemkenko Marves) Jodi Mahardi (keenam kiri) bersama Penasehat Senior Tata Kelola Iklim di Badan PBB terkait Program Pembangunan (UNDP) Indonesia Abdul Wahid Situmorang (kelima kanan) dan delegasi negara mengikuti sesi foto saat pembukaan AIS Youth Conference 2023 di Nusa dua, Badung, Bali, Jumat (6/10). Kegiatan yang mengusung tema Bridging the Waves for the Ocean Future We Want tersebut merupakan rangkaian acara Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Archipelagic and Island States (AIS) Forum 2023 di Bali yang diikuti 30 peserta anak muda dari 29 negara dan berlangsung pada 6-11 Oktober 2023.

# BMKG Tegaskan Tidak Ada Asap Karhutla di Indonesia Masuk Malaysia

Berdasarkan citra satelit Himawari-9 IR Enhanced, tidak ada asap karhutla yang melintas masuk ke wilayah Malaysia ataupun Singapura.

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) menegaskan, tidak mendeteksi adanya kabut asap dari Indonesia yang masuk ke wilayah Malaysia. Hal ini dipastikan dari hasil citra Satelit Himawari-9 IR Enhanced.

"Dari pantauan kami tidak terpantau adanya asap masuk ke wilayah Malaysia. Analisis data hari ini berdasarkan citra satelit, tidak terdeteksi asap yang masuk ke Malaysia," tegas Kepala Pusat Meteorologi Publik BMKG, Andri

Ramdhani kepada wartawan, Jumat (6/10).

Sebelumnya, Direktur Jenderal Departemen Lingkungan Hidup Malaysia Wan Abdul Latiff Wan Jaffar mengatakan, kebakaran hutan dan lahan di Indonesia memperburuk polusi udara di pantai barat negara itu dan di wilayah Sarawak.

Bahkan, Menteri Lingkungan Hidup Malaysia Nik Nazmi Nik Ahmad mengklaim telah mengirim surat kepada Indonesia mengenai kabut asap yang melintasi

wilayah Malaysia.

Juru Bicara Kementerian Luar Negeri (Kemlu) RI, Lalu Muhammad Iqbal membenarkan ada surat resmi dari Menteri Lingkungan Hidup dan Perubahan Iklim Malaysia kepada Menteri LHK RI. Surat terkait kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di Indonesia yang sampai ke wilayah Malaysia.

"Benar. Pemerintah Malaysia sudah berikirim surat kepada Menteri Lingkungan Hidup Indonesia," kata Lalu Iqbal dalam keterangannya, Jumat (6/10).

Adapun inti surat itu, yakni menyampaikan kondisi kualitas udara di Malaysia. Malaysia pun mengaku akan ikut bekerja sama menangani isu karhutla tersebut.

"Inti surat tersebut menyampaikan kondisi kualitas udara terakhir di Malaysia dan kesiapan Malaysia untuk bekerjasama tangani kebakaran hutan yang terjadi, jika pemerintah Indonesia memerlukan," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Abdul Muhari juga menegaskan dari pantauan The ASEAN Specialised Meteorological Centre (ASMC) atau laman bersama negara-negara ASEAN untuk memantau asap lintas batas, bahwa tidak ada asap karhutla yang melintas ke wilayah Malaysia ataupun Singapura.

"Kalau kita lihat dari data yang sama, kita pegang bersama data-data yang sama-sama bisa kita pantau lintas ASEAN, jadi kita memiliki satu laman bersama paman-

taan asap lintas batas ASMC itu sama sekali tidak ada asap akibat karhutla yang melintas wilayah, jangkakan ke Malaysia ya, ke Singapura pun tidak," tegas Aam sapaan akrab Abdul Muhari.

Meski begitu, Aam mengungkapkan pada minggu terakhir bulan September terjadi peningkatan jumlah titik api atau hotspot di wilayah Indonesia, kecuali Kalimantan Barat yang berbatasan langsung dengan Malaysia.

"Memang dalam minggu terakhir bulan September itu terjadi peningkatan jumlah titik panas di 5 provinsi, kecuali Kalimantan Barat yang berbatasan langsung dengan Malaysia, di pulau Kalimantan. Rata-rata memang ada peningkatan titik api yang kita pantau di minggu terakhir September," katanya. ● han

## KPK Ungkap Wali Kota Bima Kendalikan Seluruh Proyek Bersama Keluarga Intinya

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menetapkan Wali Kota Bima, Muhammad Lutfi (MLI) sebagai tersangka dalam kasus dugaan korupsi pengadaan barang dan jasa di lingkungan Pemkot Bima.

Firli pun tidak menutup kemungkinan jika ke depannya akan ada tersangka lain dalam penyidikan kasus ini. "Pasti nanti ada perkembangan penyidikan, jikalau nanti memang ditemukan alat bukti yang cukup dan keterangan-keterangan lainnya berdasarkan yang disampaikan oleh saksi-saksi, tentu kita akan sampaikan," ujar Firli menjawab keterkaitan istri MLI dalam kasus tersebut.

Diberitakan sebelumnya, KPK menilisk proses pelaksanaan berbagai proyek pengadaan barang dan jasa di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Bima, Nusa Tenggara Barat (NTB) yang diduga

Jumat (8/9). Dalam pemeriksaan tersebut, KPK mendalami pelaksanaan proyek pengadaan barang dan jasa di lingkungan Pemkot Bima.

Firli pun tidak menutup kemungkinan jika ke depannya akan ada tersangka lain dalam penyidikan kasus ini.

"Pasti nanti ada perkembangan penyidikan, jikalau nanti memang ditemukan alat bukti yang cukup dan keterangan-keterangan lainnya berdasarkan yang disampaikan oleh saksi-saksi, tentu kita akan sampaikan," ujar Firli menjawab keterkaitan istri MLI dalam kasus tersebut.

Diberitakan sebelumnya, KPK menilisk proses pelaksanaan berbagai proyek pengadaan barang dan jasa di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Bima, Nusa Tenggara Barat (NTB) yang diduga

menjadi bancakan sejumlah pihak. Proses pelaksanaan berbagai proyek itu didalami lewat sejumlah saksi.

Salah satu saksi yang didalami ihwal pelaksanaan proyek tersebut yakni, Eliya aly Ellyya yang merupakan istri Wali Kota Bima, Muhammad Lutfi. Selain Eliya, penyidik juga mendalami proses pelaksanaan proyek tersebut lewat tiga orang saksi Pegawai Negeri Sipil (PNS) yakni, Jikrullah, Rinir Kurniawati, dan Salahuddin.

"Para saksi hadir dan didalami pengetahuannya antara lain terkait dengan pelaksanaan berbagai proyek pengadaan barang dan jasa di lingkungan Pemkot Bima, NTB," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Senin (11/9). ● han

## Curiga Campur Tangan Asing di Pemilu 2024, Luhut Panjaitan Bakal Audit Semua LSM

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan bakal mengaudit Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) di Indonesia. Sebab dicurigai ada pihak asing campur tangan dalam Pemilu 2024.

Hal tersebut, kata Luhut, perlu dilakukan untuk mengetahui aliran dana yang didapatkan oleh LSM. Sebab, ada dugaan campur tangan asing melalui LSM di Indonesia.

"Itu sebabnya saya mau audit semua LSM-LSM yang mendapat dana dari mana," ujar Luhut di kantor Marves, Jakarta Pusat, dikutip Jumat (6/10).

Lebih lanjut, Luhut menuturkan, audit terhadap LSM penting untuk mengetahui penggunaan dana yang didapat dari berbagai lembaga donor.

"Saya akan minta LSM-LSM itu di audit ke depan,

apalagi dengan banyak LSM-LSM yang menggunakan dana untuk yang tidak jelas," imbuhnya.

Diketahui, isu dugaan intervensi AS dalam rangka pelaksanaan Pemilu di Indonesia ini muncul berdasarkan hasil liputan investigatif yang telah dilakukan oleh seorang wartawan bernama Kit Klarenberg dari Mintpress News (media AS).

Dalam laporan investigasinya, Klarenberg mengaku mendapat bocoran dokumen. Bocoran itu, ditulis Kit Klarenberg, mengungkapkan peran badan intelijen Amerika CIA sedang menyiapkan operasi "Color Revolution" (revolusi warna) di Indonesia.

Dugaan intervensi AS itu dilakukan dengan cara bekerja sama dengan LSM asing khususnya, LSM Amerika National Endowment for Democracy (NED), dan International Republican Institute (IRI). ● han

**PENGUMUMAN**  
**PT KALTIM ELECTRIK POWER**

PT Kaltim Elektrik Power ("Perseroan"), berkedudukan di Kota Surabaya, dengan ini mengundang seluruh Para Pemegang Saham Perseroan untuk hadir di dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Tempat Rapat : Jl. Walikota Mustajab No. 76, Kelurahan Ketabang, Kecamatan Genteng, Kota, Jawa Timur 60272 (Kantor Perseroan)

Tanggal Rapat : 24 Oktober 2023  
Waktu Rapat : 14.00 WIB - Selesai

Mata acara Rapat terdiri dari:

- Meratifikasi tindakan Direksi Perseroan untuk menandatangani dan melaksanakan Perjanjian Pinjaman Yang Dapat Dikonversi dan Pengakuan Utang yang ditandatangani, oleh dan antara, antara lain, Perseroan sebagai penerima pinjaman ("Perjanjian").
- Persetujuan untuk melakukan konversi sebagian utang Perseroan yang timbul berdasarkan Perjanjian, sejumlah Rp104.638.000.000 (seratus empat miliar enam ratus tiga puluh delapan juta Rupiah), menjadi 104.638 (seratus empat ribu enam ratus tiga puluh delapan) Saham Seri A di Perseroan ("Konversi Utang Menjadi Saham").
- Perubahan Anggaran Dasar Perseroan terkait penambahan modal disetor dan modal ditempatkan Perseroan, sehubungan dengan adanya Konversi Utang Menjadi Saham, yang disertai dengan penerbitan saham.
- Perubahan komposisi pemegang saham Perseroan sehubungan dengan penerbitan saham dan penempatan saham akibat Konversi Utang Menjadi Saham.
- Menyetujui dan meratifikasi tindakan-tindakan Perseroan sehubungan dengan hal-hal tersebut di atas.

Catatan:  
Untuk alasan, catatan, dan aturan sehubungan dengan diadakannya Rapat, mohon merujuk pada catatan dan aturan yang disebutkan dalam surat panggilan Rapat tanggal 6 Oktober 2023 yang dikirimkan oleh Direksi kepada masing-masing pemegang saham Perseroan.

Surabaya, 7 Oktober 2023  
Direksi  
**PT KALTIM ELECTRIK POWER**



## PANGLIMA TNI SAMBUT TIM THE RISING TIDE A RESONANCE

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (kedua kanan) menyambut tim The Rising Tide A Resonance 2023 setibanya di Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta, Jumat (6/10). Tim yang membawa pesan stop wariskan sampah tersebut telah melakukan perjalanan quadrathlon sejauh 3.141 kilometer dalam 35 hari dari Sabang menuju Jakarta.

**PENGUMUMAN**

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT. MITRA SELERA BERSAMA ("Keputusan Sirkuler"), berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") tertanggal 5 Oktober 2023 dan dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham tertanggal 6 Oktober 2023 Nomor 3, yang dibuat dihadapan FITRI NOER EKAPRATY, Sarjana Hukum, Magister Kenotariatan, Pengganti LIA AMALIA, Sarjana Hukum, Magister Kenotariatan, Notaris Kota Administrasi Jakarta Selatan, telah disetujui dan diputuskan Pengurangan Modal Perseroan dengan pengurangan Modal Dasar dan Modal Disetor yang semula sebesar Rp.1.000.000.000,- (satu miliar rupiah) menjadi sebesar Rp.500.000.000,- (lima ratus juta rupiah). Bagi para kreditur Perseroan yang berkeberatan tentang pengurangan modal Perseroan tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis disertai alasannya kepada Perseroan dengan alamat Sogo Plaza Senayan Jalan Asia Afrika nomor 8, Kelurahan Gelora, Kecamatan Tanah Abang, Kota Administrasi Jakarta Pusat.

Dengan tembusan kepada Menteri Hukum Dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dengan alamat Jalan HR Rasuna Said Kavling 6-7, Jakarta Selatan, dalam waktu 60 hari (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 7 Oktober 2023  
Direksi PT MITRA SELERA BERSAMA